



長休みや昼休み、体育の時間に、なわとびに一生懸命に取り組む姿が多く見られます。健康に過ごすために、手洗い・うがいの励行、マスクの着用の徹底をお願いいたします。今年度もあと2ヶ月となりました。6年生を送る会や様々な学習のまとめを通して次の学年に高くつなげていくことを目指しています。



家庭学習バッチリ週間のご協力をありがとうございました！

「10分×学年」の時間の家庭学習を毎日行う習慣をつけることを目的とした取り組みの3回目を行いました。1週間すべて目標時間を達成した児童の割合は、右記の通りでした。

5、9月と比べて、1月の方が、達成した児童の割合がぐんと高くなり、9割近い達成率となりました。特に1年生は高い達成率であり、3、5年生の伸び率も素晴らしいと思います。

保護者の皆様には、励ましの声かけや毎日カードへのサインのご協力をいただきありがとうございました。

家庭学習の習慣づけは、見通しをもって自分に必要な学習を行う力をつけることにつながります。「〇分間で～をやる」と自分で目標時間を設定して集中して行う習慣をつけましょう。また、宿題以外に自分の興味関心を広げたり深めたりする学習を自学ノートに進めていくとよいですね。

	5月	9月	1月
1年	92%	95%	98%
2年	91%	87%	91%
3年	67%	79%	87%
4年	79%	78%	85%
5年	60%	59%	90%
6年	85%	86%	85%
全体	78%	80%	89%

ちえだし
たまご

まえむき
たまご

タブレット端末の活用について

毎日の持ち帰りを開始したタブレット端末を、家庭学習にルールを守ってご活用ください。「eライブラリ」の算数や国語もおすすです。「キーボー島」を使ってタイピング練習を進めてもよいですね。NHK for school など学校教育番組も視聴できます。

タブレット端末は、学習以外で使用しないよう、ご家庭でしっかり見ていただくようお願いいたします。また、白山市教育委員会により、22時～6時までの時間帯はインターネット利用不可の設定をしております。

2月24日(木)フリー参観・「6年生を送る会」リハーサル公開について

きびきび
たまご

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に配慮しながら、下記の日程で、フリー参観および「6年生を送る会」リハーサルを予定しています。

◆1家族1名まで 1時間程度の参観

◆1～5限の参観です。給食の参観はご遠慮ください。

◆特別教室、体育館以外は、廊下からの参観とし、児童との接触を避けてください。静かにご参観ください。

◆マスクの着用、内ばきの持参をお願いします。

◆問診票を持参し、受付にてご提出ください。(後日、配付します。)

◆リハーサル公開においては、大体育館入口の混雑を防ぎ、人との接触を減らすため、該当学年の時間内に入出りをお願いします。

◆当日は、運動場を駐車場として開放しておりませんので、徒歩、自転車でのご来校をお願いいたします。来校されましたら、児童玄関よりお入りになり、受付、検温、消毒をお願いいたします。

◆子どもの姿をSNS等に乗せないよう、個人情報の保護をお願いいたします。

	フリー参観 (各教室)	リハーサル公開 (大体育館)	
1限	8:40～9:25	8:40～9:10	1年
		9:20～9:50	3年
2限	9:35～10:20	10:00～10:30	2年
3限	10:35～11:20	10:40～11:10	4年
4限	11:30～12:15	11:20～11:50	6年
5限	13:40～14:25	13:40～14:25	5年

新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況によっては、中止や変更となる場合があります。



3月の行事予定

日	曜	行事等
1	火	全校朝会 年長さんを迎える会 3限
2	水	SC来校
3	木	ICTサポーター来校
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	委員会 (最終)
8	火	
9	水	SC来校
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	卒業式準備 (午後)
18	金	第47回卒業証書授与式 (午前 5、6年) 1~4年休業日
19	土	
20	日	
21	月	春分の日
22	火	
23	水	
24	木	修了式 大掃除 6限なし 通知表渡し (児童渡し)
25	金	春季休業開始 (4/6まで)

離任式 (予定) 3月29日 (火) 午前

新任式
始業式
入学式

— 4月 7日 (木)

「防災教育」を推進します

学校では、授業中や休み時間の避難訓練を行っています。子どもたちには、台風や洪水、大雪や地震に遭遇した時に「自分の命は自分で守ることができる力」を育てたいと考えています。一人である時に地震に遭うかもしれません。通学時や外で遊んでいる時の避難の仕方を知ることが大切です。

また、災害発生時には「命を守る行動」とともに、避難所生活における「我慢すること、助け合うこと、感謝すること」についての意識も育みたいと考え、今年度も「非常食の体験学習」を実施します。学校では、2月2日 (水) に、「災害の時の食事」について学び、白山市危機管理課の協力により提供してもらった備蓄入れ替えの非常食 (わかめご飯) を防災給食としていただきます。



この機会に、ご家庭においても、いざという時のために避難場所の確認や待ち合わせ場所等について話し合っておきましょう。

通学時は3年生までカッパ着用としています。

強風や大雨の際に、低学年が傘をさしていることにより傘が飛ばされたり車道へあおられたりする等、危険なことがありました。より安全に通学するため、強風や雨天時は、3年生までカッパを着用します。

2年生のお子さんがあるご家庭におかれましては、現在使用しているカッパを3年時(4月から)も引き続きお使いくださるようお願いいたします。



卒業証書授与式に参加しない1~4年児童は休業日となりますので、当日は通学させないようにしてください。

また、小さなお子様 (小学校低学年を含む) 連れの式場への入場はご遠慮願います。



マンツーマン 教師のやりがい

6年2組担任 金子 啓太 先生

教師をしていて一番やりがいを感じるの、子どもたちの成長を感じたときです。授業中の発言やノートの記述には、その子なりのキラリとしたものがたくさんあります。休み時間の言動を見ても、さりげなく見せる優しい言葉かけや人のことを考えた行動など、素敵だなと感じる瞬間が多々あります。行事では、実行委員が中心となり、自分たちの力でよりよいものを創り上げてくれます。

教師は子どもの成長に携わることができるとても素敵な仕事です。自分も、子どもたちと一緒に日々成長できる人でありたいと思っています。

